

## Website neu gestaltet

**HAMBURG-NORD** Die CDU-Fraktion in Hamburg-Nord kritisiert die inaktuelle Website des Bezirksamts. Das Organigramm sei veraltet und seit mehr als eineinhalb Jahren nicht aktualisiert worden, obwohl inzwischen ein neuer Bezirksamtsleiter und neue Dezernten die Geschicke des Bezirks leiten. Matthias Busold, Sprecher für Digitales der CDU-Fraktion, sagt: „Der Bürger hat ein Anrecht zu wissen, welchen Werdegang, welche Ausbildung und welchen persönlichen Hintergrund die Hauptrepräsentanten des Bezirkes und die Abgeordneten haben“. Weiterhin stört die Christdemokraten die Uneinheit-

lichkeit der Webauftritte der Bezirke auf der Seite hamburg.de. Die CDU will daher für die nächste Bezirksversammlung einen Antrag stellen, in dem ein einheitlicher Webauftritt aller Bezirke gefordert wird. Zudem werben die Kommunalpolitiker für eine höhere Transparenz. Bezirksamtsleiter, Dezernten und Bezirksabgeordnete sollen mit Daten und Fakten dem Bürger präsentiert werden. Das Bezirksamt kündigte gegenüber dem Wochenblatt an, dass die Website des Bezirkes in Kürze komplett überarbeitet und aktualisiert werden soll. (sh)